

Inserat

Advertisement

Wenn der Raucher wüßte, wie überaus edel und kultiviert die Tabake sind, welche wir in unseren teuren Zigaretten zu verarbeiten pflegen, dann würde er vielleicht nach der Stückzahl etwas weniger, dafür aber gewiß häufiger eine hochwertige Zigarette rauchen. Da die reinen Herstellungskosten der teuren Preislagen zu 8 und 10 Pf. kaum höher sind als die einer 3 oder 4 Pf. Zigarette, so kann für die Tabakqualität der wertvollen Marken prozentual mehr angelegt werden als es dem Mehrpreis der Zigarette entspricht. Hierzu kommen noch besondere Vorteile im Einkauf, die für den Nicht-Fachmann zunächst überraschend klingen: Auf der ganzen Welt verlangt man vor allem nach Tabaksorten zur Herstellung der billigen Massenzigarette. Auch der orientalische Tabakkäufer läßt sich nach dem Grundsatz von Angebot und Nachfrage diese vielbegehrte Ware im Verhältnis zur Qualität teurer bezahlen als die auserlesenen Spalten mazedonischer und thrizer Gewächse, die wir in unseren Marken „Löwenbrück“ zu 8 Pf. und „Guldenring“ zu 10 Pf. verarbeiten. Obgleich wir selbst in unseren Sorten „Overstolz“ und „Ravenklau“ Deutschlands führende 5 und 6 Pf. Zigaretten herstellen, möchten wir im Interesse der richtigen Einschätzung einer wertvollen Zigarette diesen Hinweis nicht unterlassen, für den uns vielleicht mancher Freund „der edlen Spezerei des Orients“ dankbar ist.



29

